
               

日時：平成 28 年 10 月 13 日（木）13：00～15：00
場所：高幡不動客殿２階控室 出席 9 名 欠席 1 名

会議内容は 9 月 15 日例会にて幹事報告

日時：平成 28 年 10 月 20 日（木）12：30～14：30
会場：高幡不動客殿２階   司会：泊谷時男

出席：33 名中 27 名（出席率

81.3％）欠席：6 名

配布資料：例会次第、

会報 71 号、卓話

レジメを司会が

確認。

プロ野球の日本シリーズが

始まり、LINE で繋がってる会

員同士の姦しいメールが飛び

交っております。

私の育った北海道では昔は

圧倒的に巨人ファンが多く、い

まだに巨人を応援しておりま

すが、リーグ優勝もできません

でした。昨年、沖縄に行ったと

きに広島の黒田投手と同じレストランで食事をする

機会があり、子供たちと一緒に写真撮影をお願いした

ら気さくに応じてくれたことがあり、ファンになりま

して、個人的には広島を応援しております。

今日は、ごゆっくりお楽しみください。

① 全日本プロバス協議会｢第一回東日本ブロック協

議会｣9 月 5 日 11 時 30 分より 八王子京王プラ

ザホテルにて開催。１４名での参加。

② ８月 11 日の理事会後、４役で八王子ＰＣへ挨拶

に伺った。

③ 11月29日に北九州市小倉北区のアルモニーサン

クホテルで全日本プロバス協議会が開催されま

す。詳細を田村豊章会員より案内。

④ 皆様の卓上に置いてある名前の立て札を小西副

会長に作成していただきました。

＜計 名で  円＞（例会での発表順に掲載敬称略）

菊池昭雄：東日本プロバス交流会欠席すみませんでし

     た。去年、脳のＭＲＩ検査と頸のエコー検

査で血管の異常が見つかり、現在薬物治療

を続けております。本人は、自覚が無いの

でのんびり構えております。

小島 馨：川澄貫主、今日の卓話を楽しみにしており

ます。

横山好忠：先月の移動例会時に誕生日スピーチをさせ

ていただきましたが、その際に受け取って

いただけなかったので、ダブルで申告入金

します。

㊟先月は申告用紙の準備が出来なくて済みませんでした。

後藤一郎：東日本プロバス交流会への出席ありがとう

ございました。想像していたよりも楽しい

会でした。

宮地公平：家族に嬉しい出来事がありましたので。

久保正男：“71 の手習い？”で書道をはじめました。

     頑張ってやっておりますが、会員でいる間

に何とか初段の免状を取れるように頑張り

たいと思っております。

市川資忠：ようやく良い散策の季節となりましたね。

○例会委員会 鷲尾昭夫委員長

先月の移動納涼例会では、天候の関係で急遽会場変
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更となりましたが、舟橋会員には大変お世話になり

ました。有難うございます。

○情報委員会 大島芳幸委員長

会報 70 号を本日発行しました。

○会員委員会 田村豊章委員長

第７回「全日本プロバス協議会」小倉大会が開催

されます。これに合わせた下関周遊ツアーをご案内

詳細⇒配布資料

○研修委員会 横山好忠委員長

11 月の例会で村瀬省吾氏の講話を予定している。

今年度は、世界文化遺産に登録となった国立西洋美

術館や赤坂離宮などを見学する予定です。

○地域奉仕委員会 久保正男委員長

沢山のペットボトルキャップをいただきました。有

○ゴルフ同好会   矢野凱弓会長

11 月 18 日（金）当クラブ単独のゴルフコンペを開

催予定です。長竹ＣＣ（別紙案内文参照）

○写真同好会           山本英次会長

写真同好会は、一旦解散をして、今後は、個々に活

動を行うこととしました。

○ＰＰ同好会         小西弘純会長

10 月 29 日東京駅丸の内駅舎見学と「東京ステーシ

ョンホテル」でスペシャルランチを企画しました。

参加希望の方は、別紙案内書の申込書をご利用くだ

さい。

高幡不動尊貫主 川澄祐勝 様

いつも当山の運営に際して

ご協力を賜り、ありがとうご

ざいます。

私事ではございますが、３

年前に日野市立病院にて肺癌

の手術を受けて、現在は定期

的に新薬の点滴治療を行って                         

おりますが幸いに副作用も少

なく助かっております。

昨年日野ロータリークラブ５０周年事業の一環

で当山に彼岸花（梵語で蔓珠沙華）球根５万個の

植栽を寄贈していただきましたが、将来は１００

万本の群生を計画しております。市民の皆様の憩

いの場所となればと願っております。

この後、日野･八王子において平安時代後期から

活躍していた「武蔵七党」について系図や資料を

基に説明がなされ、高幡不動尊の丈六不動三尊像

の造立の由来等が紹介された。 （配布資料参照）

○平成 28 年臨時総会未承認事項

７月の臨時総会において会計収支報告に記載ミス

を指摘され、未承認となっていた事項につき、大島

前幹事より訂正加筆後の資料が配布され、後藤一郎

会計監査人より確認承認済みとの説明があった。

○次年度役員理事選出のための組織作りについて

          提案者 小西弘純 副会長

次年度役員理事選出のために、指名委員会（仮称）

を設置して次年度以降の役員選出をスムーズに行

う方策の提案がなされた。詳細⇒配布資料

後藤一郎会員より、選出人事にあたっては、多面

的な要素・意見を組み入れるよう発言があった。

○LINE によるクラブ内連絡網活用のご紹介

提案者 小西弘純 副会長

「日野プロバスの会」という LINE を構築しており

ます。今後、会員同士のコミュニケーションツール

としてご活用下さい。（インストール方法等を別紙に

て紹介）

       《市川資忠会員》 私の誕生日は

昭和１３年９月２７日。小学校

入学が昭和２０年、終戦の年で

す。１年生の１学期までは戦争

の最中で、授業中に空襲警報が

鳴ると即刻授業中止なり、帰宅

途中に米軍の戦闘機に襲われ

たこともありました。そして夏

休みになった８月に戦争が終

結し、終戦を迎

えました。天皇陛下の玉音放送も記憶にあります。

その後は貧困の中で育ちましたが、後に日本経済を

飛躍的に成長させた世代です。今年７８才を過ぎ、

今は未来の世界情勢を懸念するのみです。

今日も２時間の例会お楽しみいただけましたか。

映画館に行って、つまらない映画を２時間みせられ

ると拷問のような気になりますが、プロバスの例会

はあっという間の２時間です。

明日９月１６日は日野プロバスクラブの６周年に

なります。昨年事情があって１１月に５周年のお祝

いを致しましたが、もう１年が経過しました。

これもプロバスの例会が楽しい場所になっているか

と思います。

これから秋、日野市のお祭りもいろいろ催されま

同 好 会 報 告

1 0 月 の 誕 生 月 ス ピ ー チ

閉会挨拶        小西弘純副会長

法   話

連 絡・報 告 事 項



す。関係されている会員も多いと思いますが、私た

ちも共に盛り上げていきたいと思います。

これを以って閉会の挨拶とさせていただきます。
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